

Diamantene Konfirmation des Jahrgangs 1945/46

Von Edelgard Pfister

Vor 60 Jahren haben wir unsere Konfirmation in der Stiftskirche in Backnang gefeiert. Damals gab es nur diese eine evangelische Kirche für die ganze Stadt. Von den 56 Konfirmanden, die sich vor zehn Jahren zur goldenen Konfirmation versammelt hatten, sind am 15. März 2020 noch 25 zur Feier der diamantenen Konfirmation in der Markuskirche zusammengekommen. Pfarrer

Professor Dr. Ulrich Beuttler von der Markusgemeinde hat uns mit Worten aus dem Lukas-Evangelium Kapitel 9, Vers 62, Mut gemacht, mit Vertrauen auf Gott nach vorne zu schauen.

Wir danken ihm für den Festgottesdienst und der Markusgemeinde dafür, dass wir diesen in ihrer Kirche feiern durften.



Die Jubilarinnen und Jubilare der diamantenen Konfirmation mit Pfarrer Ulrich Beuttler (rechts).